
 

 

このような、心配事、お悩み

はありませんか？ 

話す側の意識が変われば、

解決できることがあります。 

伝えたいことを明確に伝え

るスキルを磨くことで、職場

のコミュニケーション活性化

にも役に立ちます。 

 

 

 

 

日時 2026 年 1 月 31 日（土）pm2：00～3：30 
場所 新居浜市総合福祉センター（新居浜警察署南側） 

4 階 研修室 3 
 
対象 ・新居浜市内で外国人人材を受け入れている、または受

け入れを検討している企業の方 
・外国人や外国にルーツがある方と関わる機会がある方 
・やさしい日本語に関心がある方 

人数 30 人程度 
講師 新居浜市国際交流協会 事務局長 土井 

企業向け多文化共生セミナー 

問い合わせ先 

 新居浜市国際交流協会  

TEL：0897-65-1579 fax：0897-65-3157 

メール：niihamashikokusai@gmail.com 
 

QR コードから 

お申し込みください 

 

挨拶以外にもコミュニケ

ーションを取りたいけど、

日本語で伝わるかな？ 

 

mailto:niihamashikokusai@gmail.com

